

# ぐんぐん



西東京市立住吉小学校  
第2学年 学年だより  
令和7年5月30日  
6月号

今年度、初めての学校公開では、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。子どもたちは少し緊張気味でしたが、とても張り切っている様子でした。

また、先月の遠足では、ルールを守って電車に乗ったり、公園で元気に走りまわったり、グループで仲良く遊んだりする姿が見られました。美味しいお弁当も食べ、子どもたちは嬉しそうでした。当日の持ち物やお弁当のご準備をしていただきありがとうございました。

生活科では、自分の鉢にミニトマト、ピーマン、枝豆、オクラの中から自分が選んだ野菜の苗を植えました。「葉っぱがざらざらする」「白い花がついているよ」など様々な経験をしています。

気温差や天候の不順により体調を崩しやすい時期になります。体調管理に気を付けてください。



## 【お知らせ】

### ◆ジッパー付きビニール袋の用意について

生活科では、野菜を育てる学習が始まりました。これから、野菜が生長するにつれて、収穫した実などはご家庭に持ち帰りますので、いつでも持ち帰ることができるよう、ジッパー付きビニール袋を1枚、連絡袋の中に入れておいてください。記名をお願いします。ジッパー付きビニール袋の大きさは15cm四方程度の大きさの物をご用意ください。

### ◆あいさつ運動について

異学年交流活動の一つとして、6月16日（月）～20日（金）に2年生と4年生でのあいさつ運動を行います。8時10分～8時25分に赤門・青門の前で行います。一週間のうち1日だけあいさつ運動の当番が回ってきます。当番の日の朝は、8時5分に登校します。当番の日は、後日連絡帳でご連絡いたします。よろしくお願ひします。

### ◆水泳指導が始まります

6月9日（月）から体育の水泳指導が始まります。2年生は、火曜日の3・4時間目か木曜日の1・2時間目に行う予定になっています。学校からの手紙をお読みになり、ご準備をお願いします。

## 【学習の様子】

### ◆遠足

2年生みんなで初めての電車に一緒に乗り、所沢航空記念公園へ行きました。電車に乗る時には周りの人の迷惑にならないよう「静かにしよう」とお互いに声をかける姿が見られました。公園に到着すると、グループで決めた遊びを全力で楽しみ、お弁当もきらきらした目で「おいしい～！」と食べていました。1年生の時に比べて長い距離を歩きましたが、最後まで元気いっぱいな子どもたちでした。



